

HONGOS GIGANTES EN BOSQUE DE CHAPULTEPEC



INAUGURA Clara Brugada Festival Spora; dedicado al reino de los hongos y su importancia en el desarrollo de la vida; habrá más de 200 actividades.

pág. 12

CLARA BRUGADA (centro), Jefa de Gobierno de la capital, durante la apertura del Festival, ayer.

Foto: Cuartocero

Inaugura Brugada el Festival Spora

Resaltan importancia de hongos en CDMX

LA JEFA de Gobierno destaca los beneficios del reino fungi en la vida de la capital; anuncia que habrá más de 200 actividades para que ciudadanía conozca sobre estos organismos

| Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

La Jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, inauguró la cuarta edición del Festival Spora, esta ocasión se dedicó a los hongos para destacar la importancia del reino fungi en los ecosistemas y en la vida de los seres humanos.

Desde el Bosque de Chapultepec, la mandataria capitalina afirmó que esta área verde alberga diversas especies de hongos; además resaltó que los días del Festival el lugar se convertirá en un "laboratorio vivo" para conocer a fondo la función de los hongos.

"Con este festival, queremos hacer visibles uno de los reinos naturales que está lleno de posibilidades y potencialidades: los hongos. O también, mejor conocido como el reino fungi... los hongos filtran el aire y filtran el agua, los hongos también regeneran los suelos, inspiran a la medicina, enriquecen la gastronomía y forman parte de rituales y saberes milenarios", expresó.

De acuerdo con la Universidad Nacional Autónoma de México, los hongos son considerados uno de los grupos de organismos más grandes en el número de in-

dividuos y especies, ocupan el segundo lugar después de los insectos; además, juegan un papel importante en el reciclaje de la materia orgánica.

El evento estará vigente hasta el 20 de abril y habrá más de 263 actividades; asimismo, el acceso es gratuito y los visitantes podrán hallar seis esculturas de Macro Hongos, las cuales representan la biodiversidad que hay en México, obras de teatro, cuentacuentos, conciertos y cine.

También habrá talleres educativos para niños, jóvenes y adultos sobre las propiedades de los hongos, sus beneficios, características y usos. Se podrá disfrutar de dos exposiciones fotográficas sobre la diversidad de hongos en Latinoamérica, así como conferencias y charlas impartidas por expertos.

Los asistentes podrán conocer acerca de la creación de nuevos ecosistemas, la conformación de hábitats para otras especies, el uso de especies en la gastronomía y la farmacología, entre otras cosas.

Las actividades serán en distintas locaciones, como el Jardín Botánico, el Zoológico, el Centro de Cultura Ambiental, Museo de Historia Natural, Los Pinos, en la Cineteca Nacional, el Papalote Mu-

seo del Niño, el Foro La Milla, la explanada del Altar a la Patria, en el Auditorio, la Librería Porrúa, el Kiosco del Pueblo, así como en La Isleta y La Loma.

Brugada Molina mencionó que algunos de los expositores expertos en el reino Fungi que estarán en este festival son Giuliana Furci, Joyce Braverman, Raúl Escamilla y Amaranta Ramírez.

"Este festival nace con la convicción de que los hongos cumplen la función de la construcción de una ciudad más resiliente, saludable y sostenible", comentó la morenista.

La Jefa de Gobierno añadió que también habrá 18 stands que promoverán conocimiento y acciones colectivas; además, celebró que para la inauguración se presentó el Ballet Folklórico de México de Amalia Hernández.

El Festival Spora tendrá también presentaciones de varios artistas como Pahua, La Mixanteña de Santa Cecilia, Micodelia y otras propuestas, que vinculan la música y la naturaleza.

a Razón

Toma fuerza regulación de narcocorridos con leyes o decretos



Resaltan importancia de hongos en CDMX



Como parte del festival, también se hará el Picnic Nocturno, que será el sábado 19 de abril de 20:00 a 23:00 horas, ese día se podrá disfrutar de un espectáculo de luces, experiencias inmersivas y hongos gigantes.

Durante la inauguración hubo un ambiente festivo, ya que algunos visitantes llegaron con gorros en alusión a hongos; además, participaron artistas y músicos en una batucada en la que también estaban disfrazados de distintas especies de estos organismos.

El Festival del Bosque se realiza cada año desde 2022 en el Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo, con la finalidad de destacar a distintos tipos de seres vivos, así como su relevancia e importancia en la vida de los seres humanos.

Otros festivales fueron "Quiróptera", que tuvo dos millones 66 mil 124 asistentes, después se realizó "Animalística", con dos millones 323 mil 686 visitantes, y el último fue "Insecta", donde acudieron dos millones 600 mil personas.

EL DATO

LOS HONGOS también son usados en la gastronomía, por ejemplo, para la obtención de huitlacoche o para la maduración de quesos como el roquefort.



1 ARTISTAS VESTIDOS de hongos, durante una batucada en Chapultepec.

2 DOS MUJERES observan una imagen de la muestra fotográfica en el lugar.





25

Mil ejemplares de hongos tiene el Herbario Nacional de México

263

Actividades se realizarán en el Festival Spora en Chapultepec

CLARA BRUGADA al inaugurar el Festival Spora, ayer.

